

COMMUNAUTÉ PAROISSIALE DE SAINT-GABRIEL
ET SECTEUR SAINT-MARCELLIN
350, rue Principale, St-Gabriel (Qc) G0K 1M0 418-798-4901
Ce feuillet paroissial est fait pour 2 semaines : du 21 et du 28 janvier 2024
Web : <https://diocesarimouski.com/mitis/secteur-montagnes>

3^e Semaine du temps ordinaire

21 janvier 2024

SAINT-GABRIEL-DE-RIMOUSKI
150 ans

AGENDA DES CÉLÉBRATIONS

Jeu. 25 janv. à 10h00 Messe à la Sacristie
Rodrigue Rioux / Magella Thibault

Pour la période hivernale, les messes dominicales et celles en semaine seront célébrées à la sacristie. Les coûts sans cesse croissants du mazout, des assurances et bien plus encore nous obligent à prendre ces mesures afin de préserver nos capitaux dans le but de poursuivre notre mission le plus longtemps possible, cette mission qui a pris naissance il y a 150 ans. Cependant, notre église sera maintenue à une température ambiante de 10 degrés Celsius. L'organisme *Les Témoins d'hier à aujourd'hui de St-Gabriel* s'est engagé à défrayer le coût du chauffage de la partie église du 1^{er} janvier 2024 au 31 mars 2024. Nous tenons à les remercier très sincèrement de leur geste de générosité dans le but de mieux préserver ce bâtiment de notre patrimoine local.

OFFRANDES LORS DES CÉLÉBRATIONS :

Dim. 7 janv. : 135,25\$
Jeu . 11 janv. : 14,00\$

FEUILLET PAROISSIAL

SEM. 21 janv. : Bruno Boucher & Thérèse Morin SEM. 28 janv. Clément Ouellet

LAMPES DU SANCTUAIRE

SEM. 21 janv. : Julie Deschênes & Robin Guimond SEM. 21 janv. : Dominique Sirois
SEM. 28 janv. : Carl Rioux SEM. 28 janv. : Benoît Deschênes & Arianne Ouellet

HORAIRE DES MESSES DANS LE SECTEUR - DE LA MITIS DU 21 JANVIER AU 3 FÉVRIER 2024

21 janv. 10h St-Anaclet 9h Rédemption 11h St-Octave 9h St-Donat 10h30 Ste-Luce	22 janv. 10h30 Rés. St-Rosaire	23 janv. 14h Villa des Maronniers	24 janv. 9h M-J 14 h Maison Octavie	25 janv. 10h St-Gabriel 11 h Luceville
27 janv. 16h St-Joseph	28 janv. 11h St-Octave 9h Rédemption 11h Les Hauteurs	29 janv. 10h30 Hôpital M-J	30 janv. 14 h Rés. St-Rémi	31 janv. 9h M-J 14h Gr Maison Ste-Luce
1 févr. 10 h St-Gabriel	2 févr. La Chandeleur 19h M-J	3 févr. 19 h Ste-Angèle 16 h Les Boules		



1873-2023

À VOS PRIÈRES

À la Maison des Grands-Parents de Saint-Gabriel le 30 décembre 2023, est décédée à l'âge de 75 ans et 7 mois madame Doris Duchesne, demeurant à Saint-Gabriel-de-Rimouski, fille de feu monsieur Oménil Duchesne et de feu madame Gabrielle Roussel. La famille recevait les condoléances le samedi 13 janvier, à la Coopérative funéraire du Bas-Saint-Laurent, site Saint-Jean-Baptiste situé au 286, rue Saint-Jean-Baptiste Ouest à Rimouski.

La communauté de St-Gabriel offre ses plus sincères condoléances à la famille.

Se convertir et croire

IL SUFFIT QUE JEAN BAPTISTE soit arrêté pour que Jésus commence sa mission : proclamer la venue imminente du royaume de Dieu, l'annonce joyeuse de la Bonne Nouvelle. Et ce qui est requis en conséquence, c'est la conversion et la foi.

Se convertir, c'est changer radicalement de mentalité. Cela implique une transformation dans la manière de voir les choses. C'est l'ouverture de l'esprit et du cœur à un nouvel ordre, une nouvelle réalité, celle du royaume des Cieux. Ce royaume, c'est, en quelque sorte, Jésus lui-même qui vient établir, avec son incarnation et sa Pâque, un nouvel ordre de relations humaines où l'amour passe avant tout.

Se convertir, c'est donc une nouvelle manière de comprendre l'être humain, le monde et Dieu : du point de vue de l'amour comme don solidaire de toute notre personne pour faire oeuvre de bonté à l'égard des autres, de nos frères et sœurs. Ne plus penser en *je*, mais en *nous*.

Le Royaume est pour ceux et celles qui croient, vivent et aiment radicalement. Convertissons-nous pour nous laisser sauver par Jésus et témoigner de la Bonne Nouvelle à toute personne qui a besoin de se sentir sauvée par Dieu.

Josée Desmeules

Mot du prêtre

1er janvier : solennité de Marie, Mère de Dieu; Journée mondiale de la paix Frères et sœurs, vous avez sans doute connu ou tout au moins entendu parler de cette prière chrétienne mariale très ancienne à côté du « Je vous salue »: « Sous l'abri de ta miséricorde, nous nous réfugions sainte mère de Dieu...» Cette prière exprime l'essentiel d'une vérité de foi catholique : Marie, Mère de Dieu, celle qui enfante Dieu (en grec Théotokos). C'est en 431, lors du concile d'Éphèse, après des débats et controverses portant sur la divinité et l'humanité de Jésus (Dieu peut-il avoir une mère?) que les pères conciliaires ont affirmé l'union de la nature divine et la nature humaine dans le Christ, et de fait, reconnu en Marie le titre de Mère de Dieu. En effet, ce titre ne se rencontre pas dans la Bible, mais il s'est répandu progressivement chez les premiers chrétiens au point d'en devenir aujourd'hui une fête-phare dans l'Église célébrée à tous les 1er janvier.

C'est donc « Sous l'abri de la miséricorde » de la Mère de Dieu, que l'Église nous appelle à échanger nos vœux pour l'année nouvelle. Parmi ces vœux, la paix résonne profondément en tant qu'aspirations de tous les peuples. C'est à juste titre que, depuis 1967, l'Église a décidé de célébrer à la date du 1er janvier, la journée mondiale de la paix. Par-là, elle a fait de ce jour un moment fort de prières pour la paix, et l'éducation à la paix et les valeurs qui lui sont indissolublement liées, entre autres, la liberté, la solidarité, l'esprit fraternel, la dignité de la personne humaine, le respect de la nature, le droit au travail, et la sacralité de la vie. Cette fête nous stimule en tant que chrétiens catholiques à dénoncer les situations marquées par l'injustice ayant pour effet de troubler les consciences et de menacer la paix comme le préconise le Directoire pour la liturgie populaire au numéro 117.

En vous réitérant mes vœux du Nouvel An particulièrement de la paix, je vous invite à dire régulièrement cette prière appelée en latin Subtuum praesidium (sous l'abri de ta miséricorde), comme l'avait déjà recommandé d'ailleurs le pape François le 29 septembre 2018 en la fête de Saint Michel Archange:

Sous l'abri de ta miséricorde, nous nous réfugions,

Sainte Mère de Dieu. Ne méprise pas nos prières quand nous sommes dans l'épreuve, mais

de tous les dangers, délivre-nous toujours,

Vierge glorieuse et bénie.

Soyez abondamment bénis/es ! Pierre Guerrier, Prêtre